

Hoy mismo le envié un mail a los de Sennheiser con el siguiente texto:

«Por favor, ¿seríais tan amables de hacer los HD 595 o los HD 598 completamente blancos? Es decir, blancas las almohadillas, blancas los plásticos y blanco el cable. Deseo con toda mi alma unos Sennheiser blancos de la gama audiófilos para que hagan juego con mi Mac, con mi iPhone y mi iPad blancos. MUCHAS GRACIAS !!!»

A lo que respondieron:

«Buenos días, las consultas enviadas a la central de SENNHEISER son reenviadas directamente a los distintos distribuidores de cada país. En cualquier caso comunicaremos su sugerencia al departamento correspondiente. Un saludo.»

Una pena que no dijeran: «¡Si señor!» Desde luego que me habría gustado más ...

